

miércoles 21 de septiembre de 2022

El alcalde Manolo Barón asiste a la inauguración de Greencities y S-Moving 2022, foro de tendencias en movilidad, innovación y sostenibilidad aplicados a la gestión urbana a nivel mundial

Se trata de la décimo tercera edición de un evento que se ha convertido ya en referente del sector, celebrándose en el Palacio de Ferias y Congresos de Málaga hasta mañana jueves día 22. Organizado por el Ayuntamiento de Málaga, se dan cabida a empresas, profesionales, instituciones y administraciones públicas enfocadas a la proyección de ciudades sostenibles e inteligentes.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, el teniente de alcalde delegado de Innovación y Nuevas Tecnologías, Antonio García, así como el concejal y diputado provincial antequerano Juan Álvarez han participado hoy en la jornada inaugural de Greencities y S-Moving 2022, décimo tercera edición del foro de tendencias en movilidad, innovación y sostenibilidad aplicados a la gestión urbana a nivel mundial.

Organizado por el Ayuntamiento de Málaga, se trata de un evento que se ha convertido ya en referente del sector dando cabida a empresas, profesionales, instituciones y administraciones públicas enfocadas a la proyección de ciudades sostenibles e inteligentes.

El Alcalde ha tenido además la oportunidad de coincidir con la consejera de Fomento de la Junta de Andalucía, Marifrán Carazo, así como su propio homólogo malagueño, Francisco de la Torre, teniendo la oportunidad de compartir conocimiento y oportunidades para una gestión urbana más sostenible y digitalizada. Se trata de una cita fundamental en el calendario para los agentes implicados en el desarrollo de territorios inteligentes, sostenibles, eficientes y conectados.



